

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Patrice Neveu a rencontré Aaron Boupendza à Istanbul

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le sélectionneur de l'équipe nationale du Gabon, les Panthères, poursuit son périple à travers les pays où évoluent nos compatriotes. Après la France métropolitaine, la Corse et le Luxembourg, Patrice Neveu, accompagné de Fabrice Do Marcolino, référent de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) pour la zone Europe, est arrivé hier à Istanbul en Turquie.

Dans la capitale turque, le technicien français et son "adjoint" Do, se sont immédiatement rendus au stade Başakşehir Fatih Terim d'Istanbul pour suivre la rencontre amicale Başakşehir Futbol Kulübü, champion de Turquie en titre, et Hatayspor, club dans lequel évolue l'international gabonais Aaron Boupendza, meilleur artificier de SuperLig

la saison écoulée avec 22 réalisations. Sur place, Patrice Neveu n'a pas été déçu du spectacle. Bien au contraire! Boupendza, au cours de cette rencontre face au champion turc, a encore fait parler la poudre en égalisant à la 71e minute pour la balle du 1-1. Score final: 2-2. Au terme de la rencontre, le coach national s'est dit très satisfait de la prestation de l'attaquant gabonais. Il a d'ailleurs profité de l'occasion pour s'entretenir avec le coach Murat Şönmez et le directeur sportif du club Ömer Erdoğan. Les deux responsables turcs ont fait l'éloge de notre compatriote qui, selon Patrice Neveu, est actuellement en très grande forme et motivé. S'agissant de son avenir au sein d'Hatayspor, des sources concordantes nous ont affirmé que le désir du club est de "vendre" Boupendza. "Et que dans quelques jours, la transac-



Patrice Neveu en compagnie de Boupendza (2e à g) après la rencontre amicale face à Istanbul BB.

tion se fera", a confié une source digne de foi. Patrice Neveu devrait rendre également visite à André Biyogho Poko qui vient de prolonger son contrat avec Altay Spor Kulübü (SuperLig).

En plus d'Ulrich Kévin Mayi, qui a vu son contrat non renouvelé par Ümraniyespor. Le sélectionneur, selon nos informations, s'active pour trouver à ce dernier un point de chute avant le

démarrage du championnat de Turquie. À chacun de ses déplacements, Patrice Neveu a réitéré à ses poulains son ambition de voir le Gabon se qualifier pour le Mondial 2022.

La Fifa condamne Issa Hayatou pour "violation du Code d'éthique"

W.N.
Libreville/Gabon

La chambre de jugement de la Commission d'éthique de la Fédération internationale de football association (Fifa) a condamné mardi l'ancien président de la Confédération africaine (Caf), Issa Hayatou, à une suspension d'un an de toute activité relative au football, pour avoir violé le "Code d'éthique" de la Fifa. En outre, l'ancien président de la Caf doit payer une amende de 30 000 francs suisses (environ 20 millions de francs). Il lui est reproché son implication personnelle dans les négociations, la finalisation et la signature du protocole d'accord et du contrat concernant la commercialisation par la société Lagardère Sports des droits médias et marketing des compétitions



Issa Hayatou a fait perdre à la Caf beaucoup d'argent avec son contrat avec Lagardère Sports.

organisées par la Caf entre 2014 et 2017.

Autrement dit, il lui est reproché d'avoir manqué à son devoir de loyauté dans le cadre de sa fonction de président de la Caf en signant, au nom de l'institution, un contrat contraire aux principes concurrentiels avec Lagardère Sports qui a fait perdre à la Caf plusieurs centaines de millions de nos francs.

Dijon: Ecuele Manga poussé vers la sortie

W.N.
Libreville/Gabon

Le défenseur international gabonais Bruno Ecuele Manga n'a donc pas été convoqué samedi dernier lors du déplacement infructueux (1-2) de Dijon à Nîmes, comptant pour la seconde journée du championnat de France de L2 (L'Union du 3 août). Tout comme d'ailleurs Didier Ibrahim Ndong, déjà absent lors de la première levée.

S'agissant du défenseur central des Panthères, le coach bourguignon, David Linarès, a clairement indiqué qu'il ne comptait plus cette saison sur son capitaine âgé aujourd'hui de 33 ans.

"Le fait de ne pas l'avoir convoqué, c'est un choix par rapport au futur, on s'inscrit dans une volonté de dégager une équipe et de miser sur les joueurs



Bruno Ecuele Manga très proche de quitter Dijon cette saison.

qui nous ont rejoints. Bruno, vous savez la relation que j'ai eue avec lui, j'en ai fait mon capitaine. On a eu une discussion franche", a fait savoir le coach Dijon au terme de la rencontre perdue face aux Crocodiles.

Sous contrat avec Dijon jusqu'en juin 2022, poussé vers la sortie par David Linarès, Bruno Ecuele Manga pourrait voir, selon nos informations, et dans les tout prochains jours, son contrat résilié à l'amiable.